

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pendapatan dan Beban tidak dapat dipisahkan, dimana pendapatan adalah hasil yang dapat diperoleh dari kegiatan operasi yang dilakukan perusahaan sedangkan beban adalah biaya yang dikeluarkan atau digunakan untuk memperoleh pendapatan yang diharapkan perusahaan. Karena pendapatan merupakan penghasilan yang timbul selama dalam aktivitas normal entitas dan dikenal dengan bermacam-macam sebutan yang berbeda seperti penjualan, penghasilan jasa, bunga, deviden, dan royalti.

Perusahaan harus mengetahui perkembangan usahanya dari waktu ke waktu dan bagaimana kondisi beban operasionalnya. Beban operasional merupakan biaya yang dikeluarkan untuk menjalankan aktivitas sehari-hari sebuah perusahaan. Biaya operasional mencakup hal-hal seperti tunjangan karyawan, transportasi dan perjalanan, biaya sewa, biaya inventaris dan persediaan kantor. Untuk itu dalam beban operasional, pendapatan sangat penting bagi perusahaan.

Tujuan dari Laporan Keuangan adalah untuk menyajikan informasi yang terpercaya tentang sumber daya ekonomi dan kewajiban perusahaan, memberikan informasi yang terpercaya tentang sumber kekayaan bersih yang berasal dari kegiatan usaha dalam mencari laba, serta mengungkapkan informasi lainnya yang dibutuhkan para pemakai laporan keuangan. Laporan keuangan yang dihasilkan

oleh perusahaan terdiri dari laporan laba rugi, laporan perubahan modal, neraca, laporan arus kas, serta catatan atas laporan keuangan.

Berhasil atau tidaknya suatu perusahaan diukur dalam suatu laporan yaitu laporan laba rugi yang didalamnya terdapat informasi tentang kinerja perusahaan selama periode tertentu. Laporan laba rugi memiliki peran penting, karena di dalam laporan laba rugi terdapat pendapatan yang diperoleh perusahaan serta beban, yang kemudian dapat digunakan perusahaan untuk melihat kemampuannya dalam menghasilkan laba di setiap periode.

Pendapatan menurut Martani, dkk (2016 : 204) “Pendapatan adalah kenaikan manfaat ekonomi selama suatu periode akuntansi dalam bentuk pemasukan atau penambahan aset atau penurunan liabilitas yang mengakibatkan kenaikan ekuitas yang tidak berasal dari kontribusi penanam modal. Pendapatan adalah penghasilan yang berasal dari aktivitas normal dari suatu entitas dan merujuk kepada istilah yang berbeda-beda seperti penjualan (*sales*), pendapatan jasa (*fees*), bunga (*interest*), dividen (*dividend*), dan royalti (*royalty*).

Beban menurut Harnanto (2000 : 92) “Beban adalah aliran keluar atau penggunaan aktiva atau kenaikan kewajiban dalam suatu periode akuntansi yang terjadi dalam aktivitas produksi dan penjualan barang, penyerahan jasa, atau aktivitas lain yang berhubungan dengan usaha pokok perusahaan”.

Pendapatan bisa dalam berbagai bentuk, seperti penjualan, honor, bunga, dividen, dan sewa. Beban juga memiliki berbagai bentuk, seperti harga pokok penjualan, penyusutan, bunga, sewa, gaji, dan upah, serta pajak. Keuntungan dan

kerugian juga berasal dari banyak kejadian seperti penjualan investasi, penjualan aktiva pabrik, pelunasan kewajiban, penghapusan aktiva, akibat keusangan atau bencana, dan pencurian.

Badan usaha yang menjadi subjek dalam pelaporan ini adalah PT. Supra Raga Transport , adalah sebuah perusahaan internasional Removal and Freigh Forwarding yang bergerak dalam bidang jasa yang menawarkan layanan relokasi dan logistik lengkap dari transportasi udara, laut dan darat hingga pengepakan, pergudangan dan perantara pabean

Berdasarkan uraian latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk menulis Laporan Tugas Akhir (LTA) berjudul **“PENERAPAN PENCATATAN PENDAPATAN DAN BEBAN PADA WAREHOUSE PT. SUPRA RAGA TRANSPORT”**.

1.2. Tujuan Magang

Adapun tujuan yang diharapkan penulis dalam penulisan laporan tugas akhir (LTA) adalah :

1. Untuk mengetahui pencatatan pendapatan pada warehouse PT. Supra Raga Transport.
2. Untuk mengetahui pencatatan beban pada warehouse PT. Supra Raga Transport.

1.3. Metode Pelaporan Data

Pendekatan yang digunakan dalam pelaporan data ini adalah pendekatan deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan objek dengan cara mengumpulkan data, kemudian data-data tersebut diklarifikasi, menganalisis serta diinterpretasikan data secara objektif sehingga diperoleh gambaran yang jelas mengenai topik maupun masalah yang diteliti kemudian mengambil kesimpulan.

1.3.1. Tempat dan Waktu Magang

Magang akan di lakukan di :

Nama Perusahaan : Warehouse PT. Supra Raga Transport

Alamat : Jl. Kalibaru Barat No.1 Rt.001/010

Kota Baru, Bekasi Barat – Bekasi 17133 Telp.

(021) 89463101 Email : warehouse@srt.co.id

Periode Magang : Magang akan dilaksanakan selama 2 bulan

Dimulai tanggal 08 Februari 2021 sampai dengan 07 April 2021.

1.3.2. Teknik Pengumpulan Data

Beberapa teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis diantaranya :

a. Teknik Wawancara

Penulis menanyakan terkait data dan keterangan yang dibutuhkan sesuai tema

laporan. Pertanyaan diajukan secara langsung melalui tanya jawab kepada kepada Manager Operasional serta pegawai perusahaan pada bagian domestik.

b. Teknik Observasi

Teknik ini dilakukan dengan cara mengamati secara langsung serta mengumpulkan data terkait pendapatan, beban, Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi, yang dilakukan dengan cara mengumpulkan data skunder dan mempelajarinya .

c. Studi Pustaka

Teknik ini dilakukan dengan cara membaca serta mempelajari dari berbagai macam sumber, seperti buku, Laporan Tugas Akhir (LTA) tahun- tahun sebelumnya, serta berbagai macam penelitian yang berdasarkan dengan tema.